

Los técnicos apuestan por el paso del Metro por los paseillos universitarios

La propuesta fue expuesta ayer en las Jornadas sobre el Metro Ligero y la Universidad

C. R. / GRANADA | ACTUALIZADO 27.06.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Todo parece indicar que la línea 1 del metro a su paso por Granada cruzarán los paseillos universitarios. Aunque la elección de la opción del trazado se conocerá el mes que viene, la celebración de las Jornadas Divulgativas sobre el metro ligero y la [Universidad de Granada](#), organizadas por la Junta, dejaron clara la postura de parte de los técnicos y de las administraciones sobre este recorrido. Aún así, los ponentes que asistieron al encuentro y que mostraron la integración del metro en ciudades como Montpellier y Barcelona se encontraron con las voces contrarias de la plataforma "Salvem los paseillos" y de otros asistentes que pidieron, sobre todo, "calma para la elección del trazado definitivo y el consenso social".



Francisco Espinosa, gerente de Metro Granada, en el centro, en las jornadas.

Robert Romo, director de Ingerop España, presentó las diferentes propuestas (4) presentadas para el paso del metro entre la estación futura del AVE y el Camino de Ronda. Finalmente, apostó por la número 1 para su ejecución final. Las razones para su elección van desde la viabilidad técnica y de ejecución de obras que sería menor que con otras opciones; a la posibilidad de poner en valor el campus universitario; a la integración de la ciudad con la Universidad, además de la reforma de los mismos paseillos con la integración del metro "que serían mejorados con más servicios-deportivos y para niños-, además de mejorarlo con arbolado".

Ninguno de estos "pros" convenció a parte de los asistentes que en el tiempo de debate protestaron por paso del Metropolitano por el corazón de los Paseillos. Los detractores de esta opción apuestan por el llamado trazado 4, que en lugar de cruzar el paseo bordea los comedores hasta bajar a la Plaza Einstein. "De esta manera, no se atravesaría un espacio que tiene un gran valor sentimental y práctico no sólo para los universitarios sino también para los vecinos", apuntaban. Residentes de la zona, profesores universitarios y otros vecinos de la plataforma consideran que la decisión no puede ser tomada unilateralmente y piden que se cuente con su opinión. Para ello cuentan con el apoyo de 5.000 firmas y esperan que el delegado cumpla su promesa de diálogo, por mucho que considere que el Metropolitano revalorice la zona y no altere la vida universitaria.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

El seguro de tu coche ahora en Fénix Directo
Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Terceros desde 200€. Calcula aquí tu presupuesto onlin...

Seguros de Coche con Clickseguros
Menos Precio, Más Calidad. ¿No Te lo Crees? ¡Compruébalo ahora!

Con La Mutua obtén hasta un 50% de bonificación
Ahora ya puedes tener tu seguro de coche con Mutua Madrileña seas de donde seas. Entra a formar parte...

Comparar Seguros Coche
Compara 15 seguros de coches en 5 minutos. ¡Ahorra hasta 500€!

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ENCUENTROS DIGITALES



Mercedes Piñero
Presidenta del CARL



Gabriel Bordi
Jugador Granada CF

ENCUESTA

¿Cree que España ganará la Eurocopa?

Han contestado 1174 personas

- Sí
 No, perderá la final
 No, caerá en semifinales

VOTAR

[Ver resultados](#)



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.



FIESTAS DEL CORPUS 2008
Toda la información del Corpus de Granada 2008



CRUCES DE MAYO 2008
Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada

GALERÍA GRÁFICA

Un recorrido por la tradición de las cruces en Granada

Fotografías que muestran como ha ido cambiando la tradicional celebración del día de la Cruz en la capital granadina con el paso de los años.

GALERÍA GRÁFICA

El 'Día de la Tierra' en Granada

El alcalde de Granada, José Torres Hurtado, ha realizado una plantación de flores en el Campo del Príncipe junto a alumnos del colegio Nuestra Señora del Rosario, para conmemorar la celebración del 'Día de la Tierra'.



ANUARIO JOLY 2008
Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.



SEMANA SANTA DE GRANADA